

Nomination

A compter du 21 août 2012, Elisabeth Crépon est nommée directrice de l'ENSTA ParisTech

Elisabeth Crépon est nommée directrice de l'ENSTA ParisTech par décret présidentiel.

Elle succède à ce poste à Yves Demay, nommé directeur général de l'École Polytechnique au Conseil des ministres du mercredi 25 juillet 2012.

Elisabeth Crépon, 48 ans, était depuis 2003 directrice des relations extérieures de l'École Polytechnique.



De 1997 à 2002, Elisabeth Crépon était directrice de la formation et de la recherche de l'ENSTA ParisTech.

Elle a été en charge de 1995 à 1997 des études amont dans le domaine des matériaux énergétiques au sein de la Direction Général de l'Armement (DGA).

De 1994 à 1995, elle a rejoint Seaflower Associates (Boston, USA), cabinet spécialisé dans le business development pour les entreprises innovantes.

Elisabeth Crépon a débuté sa carrière comme chargée de mission dans le domaine des biotechnologies à la direction de la recherche et de la technologie de la DGA.

Elisabeth Crépon est professeur chargé de cours au département de chimie de l'École Polytechnique et a été maître de conférences à l'ENSTA ParisTech en chimie moléculaire jusqu'en 2005.

Elisabeth Crépon est diplômée de l'École Polytechnique (X83), ingénieur de l'armement, docteur en chimie organique (Université Paris Sud). Elle est chevalier de la Légion d'honneur et chevalier de l'ordre national du Mérite.

Contact presse ENSTA ParisTech :

Adrien QUENETTE, responsable de la communication

Tél : 01 81 87 17 71

adrien.quenette@ensta-paristech.fr

www.ensta-paristech.fr

L'École Nationale Supérieure de Techniques Avancées (ENSTA ParisTech) est une grande école d'ingénieurs qui forme des ingénieurs capables d'assurer la conception, la réalisation et la direction de projets complexes dans un environnement économique international.

Elle propose une formation complète d'ingénieur, fondée sur une solide base d'enseignements scientifiques et une large palette de filières d'approfondissement en 3^e année, complétée par des enseignements de langues, de culture générale, de droit et d'économie.

Année de création : 1970

Membre fondateur du PRES ParisTech

Membre fondateur du Campus Paris-Saclay

En chiffres :

- 563 élèves en 2011/2012 (tous cycles)
- 85 doctorants
- Enseignants et administration : 160 personnes
- Nombre de diplômés en 2011 : 185
- Jeunes femmes (sur les 3 ans) : 25%
- Elèves étrangers : 25%
- 70 accords d'échanges internationaux
- 18 accords de double diplôme

Cycle ingénieur :

- Entre 120 et 125 places au concours commun Mines-Ponts.
- Des étudiants issus d'universités françaises et étrangères (Licence 3 et Master 1) admis sur titre en 1^e et 2^e année.
- Les élèves issus de l'École Polytechnique peuvent être admis à l'ENSTA ParisTech en école d'application. Ce cursus est également ouvert aux élèves des Écoles normales supérieures titulaires de l'agrégation.

Formations masters et doctorat :

- Plus de 15 Masters nationaux en cohabilitation et en partenariat avec des grandes écoles et universités (École Polytechnique, Mines ParisTech, École Centrale Paris, Université Pierre et Marie Curie, Université Panthéon-Sorbonne, ENS Cachan, ENSTA Bretagne, etc.).
- 5 Mastères spécialisés : Génie maritime, Architecture et sécurité des systèmes d'information, Ingénierie nucléaire, Ingénierie des véhicules électriques, Capteurs, géolocalisation, navigation.
- 4 Masters internationaux : Génie maritime, Nuclear energy, Mobilité et véhicules électriques, Gestion et traitement des eaux, des sols et des déchets.
- L'École doctorale ED 447 (EDX), dans laquelle l'ENSTA ParisTech et l'École Polytechnique sont co-accréditées depuis le 1^{er} juillet 2010.

Contact presse ENSTA ParisTech :

Adrien QUENETTE, responsable de la communication

Tél : 01 81 87 17 71

adrien.quenette@ensta-paristech.fr

www.ensta-paristech.fr